
Если бы не было такой трудной социально-политиче
ской ситуацией в стране, трагических событий в Киеве, ко
торые эхом отозвались во всей стране, главными вопроса
ми повестки дня 40-й сессии Славутичского городского 
совета шестого созыва стали бы вопросы принятия 
Программы социально-экономического и культурного 
развития города на 2014 год (в рамках Стратегического 
плана социально-экономического развития Славутича 
до2020 года) и принятия городского бюджета на 2014 год.

Но наш город хоть и является, как отмечали депутаты го
родского совета, некоторым оазисом на карте Украины, но 
славутичское сообщество никак не может стоять в сторо
не от событий, происходящих в стране! И не должно! 
Славутчане -  такие же украинцы, как и жители любого дру
гого уголка нашего государства! Что и доказали предста
вители депутатского корпуса на 40-й сессии городского 
совета, которая состоялась 27 января.



Символ движения вперед

Весь депутатский кор
пус единодушно поддер
жал вопрос о том, что сла- 
вутчане способны самосто
ятельно решать большин
ство социально-политиче
ских вопросов в жизни го
рода и не будут принимать 
абсолютно никакую по
мощь извне, способную де
стабилизировать обста
новку в Славутиче.

Нельзя сказать, что сес
сия прошла при абсолют
ном «штиле», что ветер со
ц иал ьно-политических 
противостояний не присут
ствовал в сессионном зале, 
но здравомыслие, кон
структивность и толерант
ность возобладали.

Депутаты от имени Славутич- 
ского городского совета обрати
лись ко всем политическим силам с 
предложением сесть за стол пере
говоров и найти мирные пути раз
решения конфликта.

Нахождение компромисса в ре
шении -  это не слабость, а муд
рость и политическая взвешен
ность. Почти единогласно было 
принято предложение об обраще
нии к председателю Верховной 
Рады и всему депутатскому корпусу 
с предложением отменить законы,

В перерыве сессии внефракци
онный депутат Виктор Одиница по
делился с читателями газеты 
«Теледень -  Славутич» своими раз
мышлениями о решении социально- 
политического кризиса. Славутчане 
недаром считают его политиком то
лерантного диалога и здравого 
смысла.

Вот что он сказал:
-  Безусловно, у здравомысля

щих людей есть только один путь -  
сесть за стол переговоров. Надо са
диться и договариваться! Всем по-

онные предложения высокопостав
ленных политиков, которые говорят 
о вооруженном конфликте -  они мо
гут в короткое время покинуть стра
ну а разбираться и страдать в таком 
конфликте придется простым укра
инцам. Сегодня еще есть возмож
ность сесть за стол переговоров, 
постараться услышать друг друга и 
решить конфликт мирный путем, 
только надо уметь идти на уступки, 
уметь находить компромисс, кото
рый устраивает обе стороны кон
фликта. Я очень желаю всем, кто

Первыми, по предложению де
путата Ильгиза Исхакова, который 
озвучил пожелание группы депута
тов, в повестку дня сессии были 
внесены вопросы «О социально-по
литической ситуации в стране», а 
также обращение к Ярославу 
Москаленко, народному депутату от 
избирательного округа №96.

Городской председатель Вла
димир Удовиченко, открывая пле
нарное заседание,сказал:

-  Сегодня Украина переживает 
непростое время, и Славутич не мо
жет стоять в стороне от социально- 
политических взаимоотношений в 
стране. Но я хочу подчеркнуть, что 
главная ценность нашей с вами де
ятельности, как городского предсе
дателя и депутатского корпуса, за
ключается в поисках компромисса с 
учетом, что мы служим Славутичу 
следовательно, и Украине. Я хочу 
чтобы и в дальнейшем мы продол
жили работу и за этим столом было 
единое славутичское сообщество, 
которое, естественно, имеет; как и 
каждый человек, свои мысли и свое 
видение. Самое главное -  мы все 
имеем на это право!

принятые 16 января 2014 года как 
не соответствующие Конституции 
Украины и Декларации прав чело
века.

На сессии Славутичского город
ского совета заслушана и принята к 
сведению резолюция собрания 
славутчан, которое состоялось 25 
января в ККК. На нем присутствова
ла группа депутатов, горожане, 
представители общественных орга
низаций. Основные положения ре
золюции зачитал председатель ор
ганизации «Небайдужі» Андрей 
Киселев.

После первого вопроса было об
суждено обращение к народному 
депутату Украины Ярославу 
Москаленко.

Перед обсуждением первых воп
росов все присутствующие в зале 
почтили минутой молчания людей, 
погибших на Майдане.

После обсуждения и решения по 
первым двум вопросам депутаты 
перешли к повестке дня 40-й сес
сии Славутичского городского со
вета. Эта группа вопросов, включая 
и принятие бюджета на 2014 год, 
была успешно принята за пятнад
цать минут.

литическим силам, противоборству
ющим сторонам необходимо идти 
на мирные переговоры и находить 
компромисс, иначе пострадает в 
первую очередь Украинский народ. 
Нельзя поддаваться на провокаци-

принимает активное участие в мир
ном разрешении этого социально- 
политического конфликта, суметь 
найти компромиссное решение, 
удовлетворяющее обе стороны, за
кончить это кровопролитное проти

востояние, а потом продолжить пе
реговорный процесс, который спо
собствовал бы росту благополучия 
всех украинцев, а значиті и всего го
сударства в целом!

Вадим ИВКИН


